

*Election Committee / Wahlausschuss
Iris, Marcus und Günter*

**News from the
Election Committee**

Dear members of the EAASDC!

In the Bulletin of November 2020, we called for the candidacy for the EAASDC board election and also described the implementation of the election.

Unfortunately, the election cannot take place as we are used to and as it was also described in the Bulletin, since a membership meeting as a face-to-face event was made impossible by the corona pandemic.

The board and the electoral committee are currently examining the technical possibilities of an election without a face-to-face event, as soon as this examination has been completed, we will contact you again and publish the method of voting and the associated dates.

It is already clear, however, that the deadline for submitting an application cannot last until the TOP elections of the membership meeting, as there will be none as a face-to-face event.

Please send your applications by email to

wahl@eaasdc.eu.

The last possible submission deadline for your application is March 11, 2021,

**Neuigkeiten vom
Wahlausschuss**

Zur Verbesserung der Lesbarkeit verwenden wir in diesem Text analog zur Satzung der EAASDC die männliche Form, selbstverständlich sind m/w/d gemeint und gleichermaßen angesprochen.

Liebe Mitglieder der EAASDC!

Im Bulletin vom November 2020 haben wir zur Kandidatur für die EAASDC-Vorstandswahl aufgerufen und auch die Durchführung der Wahl beschrieben.

Leider kann die Wahl nicht ablaufen, so wie wir es gewohnt sind und wie es auch im Bulletin beschrieben wurde, da eine Mitgliederversammlung als Präsenzveranstaltung durch die Corona-Pandemie unmöglich gemacht wurde.

Board und Wahlausschuss prüfen zur Zeit die technischen Möglichkeiten einer Wahl ohne Präsenzveranstaltung, sobald diese Prüfung abgeschlossen ist, werden wir uns wieder melden und die Methode und die damit verbundenen Termine publizieren.

Jetzt schon klar ist aber, dass die Frist zur Abgabe einer Bewerbung nicht bis zum TOP Wahlen der Mitgliederversammlung dauern kann, da es eine MV als Präsenzveranstaltung nicht geben wird.

but please do not necessarily wait until this deadline.

SO FAR, WE HAVE NOT RECEIVED ANY APPLICATIONS.

Please note that according to the BGB (German laws), the association must be represented.

According to our statutes, the representatives in the sense of §26 BGB are the president, the vicepresident and the treasurer, any of these is entitled to represent the association alone.

We would also like to point out that the following positions on the board have to be newly elected, as the current office holders are not available for re-election:

- President
- Vice President
- Treasurer
- Secretary

That means none of the current legal representatives of the association wants to be re-elected.

Furthermore, a maximum of 5 Members at large (MaL) are to be elected, only 2 persons have so far expressed that they are ready to run for the post again.

Last but not least, we also need 2 cash auditors.

Bitte gebt eure Bewerbungen per Email ab an

wahl@eaasdc.eu.

Der letztmögliche Abgabetermin für eure Bewerbung ist der 11. März 2021, bitte wartet aber nicht unbedingt bis zu diesem Termin.

BISHER LIEGT UNS KEINE EINZIGE BEWERBUNG VOR!

Bitte beachtet, dass gemäß BGB der Verein vertreten sein muss. Die Vertreter im Sinne von §26 BGB sind gemäß unserer Satzung der Präsident, der Vizepräsident und der Schatzmeister, jeder ist alleine zur Vertretung berechtigt.

Wir möchten euch auch noch darauf hinweisen, dass folgende Positionen im Board neu besetzt werden müssen, da die jetzigen Amtsträger für eine Wiederwahl nicht zur Verfügung stehen:

- Präsident
- Vizepräsident
- Schatzmeister
- Schriftführer

D.h. keiner der jetzigen gesetzlichen Vertreter des Vereins will sich wieder wählen lassen.

Des weiteren sind maximal 5 Beisitzer zu wählen, nur 2 Personen haben bisher ihre Bereitschaft geäußert, ggf. zu kandidieren.

We will keep you informed about any news and decisions on the election process and the associated dates that go with it.

Zu guter Letzt benötigen wir auch noch 2 Kassenprüfer.

Wir melden uns wieder, sobald der Ablauf der Wahl und die zugehörigen Termine festgelegt sind.



Square Dance Shop Rhein - Main

Wir führen

Damenblusen ♦ Röcke ♦ Damengürtel ♦ Petticoats ♦ Pettipants ♦ Damenschmuck ♦ Fächer
Herrenhemden ♦ Herrenhosen ♦ Herrengürtel ♦ Gürtelschnallen ♦ Bolotie
Halstücher ♦ Handtuchhalter ♦ Handtücher
Damen- und Herrenschuhe sowie Aufkleber etc.

Regina Conway

Handy: +49 174 302 93 40
www.squaredanceshop-rheinmain.de
regina@squaredanceshop-rheinmain.de
Postanschrift: Brentanostrasse 22a, 63165 Mühlheim
Shop: Grenzstrasse 10, 63179 Obertshausen

